



15 de mayo de 2007

La CHS realizará la adecuación ambiental del río Mundo a su paso por el casco urbano de Liétor (Albacete)

El presidente del organismo visita el municipio y se reúne con la alcaldesa para analizar la viabilidad de futuras obras

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ha visitado hoy el municipio de Liétor (Albacete), con cuya alcaldesa, María José Moreno, ha analizado las actuaciones realizadas por el organismo de cuenca en los cauces del municipio y los proyectos futuros en los que ambas instituciones tienen previsto colaborar, entre ellos, la adecuación medioambiental del río Mundo a su paso por el casco urbano.

Esta actuación, cuando se lleve a cabo tras estudiar su viabilidad, consiste en la regeneración del río Mundo, cuyo objetivo es integrar el cauce en el entramado urbano, con lo cual los ciudadanos de Liétor y sus visitantes se verán beneficiados con una mayor accesibilidad al río, que se podrá utilizar como un espacio socio-recreativo. El presupuesto estimado del proyecto es de 650.000 euros.

Fuentes Zorita y Moreno revisaron las actuaciones ya realizadas por la CHS en los últimos tres años, entre ellas, la eliminación de maleza y la recuperación de la capacidad de desagüe del Azud del canal de Hellín; así como el encauzamiento y acondicionamiento de un tramo del recorrido de una rambla que desagua al río Mundo en el paraje conocido como el Ramblón, dentro del casco urbano de la localidad.

Otras obras llevadas a cabo por la CHS han sido el acondicionamiento del camino paralelo a la Margen Izquierda del río Mundo, en el tramo que une el Azud de Liétor con la Carretera de Elche de la Sierra, a la altura de la presa, además de la eliminación selectiva de maleza de la margen izquierda del río Mundo aguas arriba del Azud del Liétor y la eliminación de basuras del Ramblón.